

« La même prière fera le tour de la terre »

C'est en 2017 au Brésil que la Journée mondiale de prière (JMP) 2024 a été confiée au comité palestinien. « Un lien d'amour pour la paix » est le mot d'ordre donné cette année pour cette journée autour de la terre.

JOURNÉE MONDIALE DE PRIÈRE Il est proposé que cette journée se déroule dans le monde entier le **1^{er} mars**. Tout au long de cette journée, la même prière fera le tour de la terre rassemblant des hommes et des femmes dans des cathédrales, des cases en terre cuite, des paillotes, des temples ou des maisons particulières. Les mêmes paroles seront prononcées dans des langues différentes par des personnes vivant des situations critiques ou paisibles. Lors de cette journée du 1^{er} mars, le peuple de Dieu fera une immense ronde tout autour de la terre, vibrera d'un même cœur, et manifestera concrètement la communion qui unit les enfants de Dieu aux femmes chrétiennes palestiniennes. Lors de ces célébrations, nous les entendrons partager avec nous leurs peurs, leurs deuils mais l'invincible espérance qui les habite.

Une solidarité œcuménique renforcée

Un même mot d'ordre résonnera alors et elle sera tirée de notre héritage commun : « Un lien d'amour pour la paix » Ephésiens 4, 1-7. La Bible comme l'histoire de la théologie nous rappelle que les chrétiens de tous les temps ont toujours cherché à éclairer leurs actualités par leur expérience du Dieu vivant. La plus grande partie, sinon l'ensemble des textes bibliques, a une tonalité politique. Il s'agit d'une manière ou d'une autre de mettre en ordre le chaos ambiant, de dénoncer les violences et les prétentions des puissants, de raviver l'espoir de celles et ceux qui semblent submergés par les épreuves. Ces femmes palestiniennes n'échappent pas à cette règle et ceux qui peuvent en être choqués réagiront en réalité, sur le même principe mais à partir d'un autre point de vue. Il est alors bon de réentendre les principes fondamentaux de la Journée mondiale de prière : être fidèles

et inventives : la JMP invite chacune à rester fidèle au texte de la célébration qui lui est remis par égard envers les femmes qui l'ont rédigé... Cette démarche élargit l'horizon de celles et ceux qui y participent, stimule une prière œcuménique vivante et renforce la solidarité œcuménique au niveau local et mondial.

Partager

Oser être ouvertes et accueillantes exige de dépasser nos propres résistances, de surmonter les obstacles, de traverser les frontières et de saisir l'ampleur et la profondeur de l'expérience chrétienne.

Partager permet de donner et de recevoir. En partageant prière, musique, art et culture, nous découvrons nos points

communs ainsi que nos différences, tous deux sources de louange et d'enrichissement. Grâce à l'offrande JMP, les ressources des unes sont ainsi partagées avec d'autres femmes et enfants dans le monde entier.

Accueillons donc l'appel du comité palestinien : « Nous vous appelons, sœurs et frères du monde entier, à nous rencontrer dans l'amour. Nous vous invitons à prier avec nous pour une solution juste et pacifique qui mette fin à la souffrance humaine. Nous vous invitons à exprimer votre solidarité avec nous pour la sécurité et la paix de tous les peuples du monde. »

▲ **Frédéric Keller, pasteur. Coordinateur de la région Chablais vaudois. Responsable réformé à l'œcuménisme.**



Journée mondiale de prière.